



Züri-Fahrt 2020

Wir, die Sektion Zürich, haben es trotz allem gewagt und die «Züri-Fahrt» ausgeschrieben.

Sonntag, 30. August 2020, 0900 Uhr. Regen, Regen, ein Wetter zum Heulen. Doch schon näherten sich die ersten Oldtimer dem Wallberg. Plötzlich standen dann 25 Fahrzeuge auf dem reservierten Parkplatz, ordentlich in 2 Reihen. Wer hätte das gedacht. Autotüren wurden geöffnet. Ein kleines Heer von Schirmen öffneten sich und näherten sich dem Restaurant, wo dann das kleine Zopf-Frühstück bereitstand. Nach dem Briefing ging es dann auf die Fahrt, vom Routen-Chef HR. Hässig. Natürlich im Dauerregen. Nach ca. 2 Stunden Wasserschlacht und angelaufenen Frontscheiben, kehrten die ersten Oldtimer zum Wallberg zurück. Wer geglaubt hat, die Stimmung sei nun auf dem Tiefpunkt, der irte sich gewaltig. Diese Stimmung wurde durch unsere «Heimeigene Jazzband» im grossen Saal des Wallberg noch gesteigert. Zu dem feinen Mittagessen wurden die runden Tische, Corona gerecht mit max. 5 Personen, nach und nach durch die Teilnehmer besetzt. Vor dem Dessert spielte wieder die Oldi Jazzband und unser Fernand Schlumpf, Mitglied der Oldi-Jazzband, erzählte dazwischen einige Interessante Geschichten, rund um den Jazz im Allgemeinen und zu dem gespielten Dixiland-Jazz. Irgendwann begaben sich einige Paare auf die Tanzfläche. Dann ging es dann eigentlich richtig los und endete erst spät mit vielen Zugaben der Band. Wer dabei war wird es bestätigen. Die Sektion Zürich ist auf keinen Fall langweilig oder gar fantasielos. Es war für mich als Organisator einer der schönsten «Züri-Fahrten». Unser Präsi, Rolf Meier, der diesen Anlass trotz Corona durchführen wollte, war dann auch sichtlich zufrieden. Er verabschiedete schliesslich die Anwesenden, die sich spontan mit einem grossen Applaus, für den schönen Anlass bedankten.